

Ils consacrent un nouveau livre à la ville

Les époux Trouillot viennent de publier leur dernier ouvrage. Il présente des photographies d'hier et d'aujourd'hui des quartiers et bâtiments emblématiques de Nice.

Toujours un livre sur le feu. Jean et Paule Trouillot sont des retraités très occupés. Ils ont déjà écrit plusieurs livres au sujet de Nice et des Alpes-Maritimes et voilà qu'ils viennent d'en sortir un nouveau, intitulé *Nice hier et aujourd'hui*.

« Nous en avons eu l'idée après avoir donné une conférence sur le sujet au cours de laquelle nous avons présenté d'anciens clichés mis en perspective avec des vues actuelles, raconte Jean Trouillot. Pour trouver toutes les informations dont nous avons besoin, nous nous sommes adressés aux archives et à la bibliothèque municipales, qui nous ont aidés. »

Le livre met en lumière des lieux importants de la ville. « À la photographie, c'est Jean-Philippe Chevreau qui a officié, souligne Paule Trouillot. Il s'est efforcé de prendre les mêmes points de vue afin de faciliter la comparaison avant/après. Son travail nous a été très pré-

cieux. »

Les auteurs ont ensuite présenté chaque édifice avec son histoire et, le cas échéant, quelques anecdotes.

L'église du port n'avait pas de colonnes à l'origine

Parmi les images surprenantes : celles du Paillon avant sa couverture (qui s'est échelonnée entre 1867 et 1974) ou encore celles du quartier Riquier qui était, au début du XX^e siècle, « le jardin potager et le verger de la vieille ville ».

Les différentes gares ont traversé les époques, conservant plus ou moins leur aspect originel avec des rénovations ultérieures. « Nous avons consacré plusieurs pages aux grands hôtels de la ville ainsi qu'aux différents lieux de culte, informe Jean Trouillot. À ce titre, l'église du port a beaucoup changé. Alors qu'elle est presque terminée, elle s'effondre et doit être entièrement reconstruite. Sa majestueuse façade au



Jean et Paule Trouillot ont mis en perspective des photographies anciennes et récentes de la ville de Nice.

(Photo Ax. T.)

style néoclassique se caractérise principalement par ses quatre colonnes. Or – peu de gens le savent – elles ont été rajoutées en 1893 par l'ar-

chitecte Jules Febvre. Elle est inscrite aux Monuments historiques depuis 1991. » D'autres histoires figurent dans le livre, sorti en no-

vembre et disponible en librairie ou sur Fnac.com. À noter également que le couple compte mettre à jour et rééditer son livre consa-

cré aux noms de rues de la ville.

AXELLE TRUQUET
atruquet@nicematin.fr

« Nice, hier et aujourd'hui », 20 euros.